



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

La internacionalización de sus facultades, un desafío que marca el rumbo de ASPEFAM

La internacionalización de ASPEFAM y de sus facultades es un desafío continuo que marca el rumbo y la proyección hacia este objetivo; y para ello, la presencia institucional en los diversos eventos y espacios internacionales a los que es invitado constituye una oportunidad para consolidar la vigencia y recibir el reconocimiento de ASPEFAM.

En tal sentido, ASPEFAM ha tenido presencia en eventos internacionales que han permitido establecer contactos con importantes instituciones del ámbito de la Educación Médica, como ha sido el **II Congreso Mundial sobre Educación Médica** que se realizó en Colombia, en setiembre de 2023, en el que el Dr. Miguel Farfán compartió las experiencias del Residencia Médico y la educación continua en el Perú, importante evento que contó con la presencia de los decanos de las facultades de medicina del país.

De igual manera, se participó en la **Conferencia Europea de Educación Médica**, que se realizó en agosto del año pasado, en la ciudad de Glasgow, Escocia; y recientemente, en el Taller Internacional **“Convergencia estratégica entre la formación de recursos humanos de salud y los sistemas de salud de América Latina y el Caribe”**, que realizó en febrero del presente año en La Habana, organizado por la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, UDUALC.

También se asistió a eventos de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina y la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina - ALAFEM; así como de la Federación Panamericana de Asociaciones y Escuelas de Medicina - FEPAFEM, a la que se viene apoyando en el desarrollo del **“Programa Panamericano de Alta Gerencia y Liderazgo en Educación Médica”**, en el que se capacitan a representantes de asociaciones de siete países de América Latina.

ASPEFAM **mantiene convenios vigentes** con la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica - FLASIC; y con la Peruvian American Medical Society PAMS. Asimismo, se ha firmado nuevos convenios con el **Instituto Universitario Hospital Italiano de Buenos Aires** y con la **Universidad de Ciencias Médicas de La Habana - UCMH**, de Cuba, los cuales permitirán desarrollar el intercambio académico y la cooperación universitaria docente estudiantil.

